

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik  
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

# Sitzungsprotokoll

vom 14. Oktober 2021

Beginn der Sitzung: 19:10

Ende der Sitzung: 20:09

Sitzungsleitung: Lena Fischer

Protokoll: Tim Gräber

Beschlüsse: von 58/21 bis 59/21

## Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

*Lena Fischer, Tim Gräber, Konstantin Bredenfeld, Sasko Schirmer (Vertretung)*

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

*Olivia Wachtel, Katharina Bigalk, Julius Kley,*

Gäste:

*einige Mentoren der E-Woche*

## Tagesordnung

<b>TOP 1: Beschluss der Tagesordnung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 3: Aus dem Fachschaftsrat</b>	<b>3</b>
3.1 Sprechzeiten . . . . .	3
3.2 Sicherheitsdienst/G10 . . . . .	3
3.3 Bilder vom FaRa . . . . .	3
3.4 Slushy Maschine . . . . .	4
3.5 Kühlschrank . . . . .	4
3.6 Pullis . . . . .	4
<b>TOP 4: Veranstaltungen</b>	<b>4</b>
4.1 Recap E-Woche . . . . .	4
4.2 Helferfeier . . . . .	4
4.3 Sangriafeier . . . . .	4
4.4 KOMET . . . . .	5
<b>TOP 5: Nächste Sitzung</b>	<b>5</b>

---

## TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

### **Beschluss 58/21**

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird abgestimmt

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

## TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

### **Beschluss 59/21**

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 21.09.2021 wird angenommen.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

## TOP 3: Aus dem Fachschaftsrat

### 3.1 Sprechzeiten

- Da sich die pandemische Lage durch den OVGU-Pass an der Uni ein wenig entspannt, wollen wir wieder ein paar Präsenzsprechzeiten anbieten
- Lena macht eine Liste für die Sprechzeiten-Slots
  - Tim kann Mo/Di
  - Konsti B. kann Mi

### 3.2 Sicherheitsdienst/G10

- wir suchen eine Lösung damit wir auch nach 22 Uhr ins G10 und somit in unseren Keller kommen

### 3.3 Bilder vom FaRa

- Bild von Lena fehlt noch
- Gruppenbild fehlt noch

### 3.4 Slushy Maschine

- interessante Idee, insbesondere wo das Flower Power am Hassel jetzt geschlossen ist
- Tim sucht bis nächste Sitzung ein paar potentielle Modelle raus

#### **Arbeitsauftrag**

Beauftragter: Tim

Gegenstand: Angebote für verschiedene Slushy-Maschinen raussuchen

Deadline: nächste Sitzung

### 3.5 Kühlschranks

- wir brauchen einen neuen Kühlschrank, da mit dem Keller-Umzug der letzte abgewrackt wurde

### 3.6 Pullis

- wir haben einen weißen E-Wochen-Pulli in M zu viel

## TOP 4: Veranstaltungen

### 4.1 Recap E-Woche

- im Großen und Ganzen lief die Woche ganz gut
- der ISD hat zweimal Ärger wegen der Schließzeiten gemacht
- Julius sagt, dass wir aus dem Videomaterial ein 2-3-minütiges Recapvideo machen können
- ggf. das Schneiden des Videos outsourcen

### 4.2 Helferfeier

- für Mentoren und Helfer der E-Woche
- irgendwann Ende November
- Location noch offen
- notfalls Raum mieten/anmelden, bspw. G03-315
- Konsti überlegt sich was

### 4.3 Sangriafeier

- findet am 20.10. statt
- in Kooperation mit FMA, FMB, FVST
- Sangria ist schon eingekauft und vor Ort

- Tickets liegen auch schon bei uns
- Ticket-Verkauf startet am Montag um 11 Uhr für 7 EUR pro Ticket
- wir haben nur 60 Karten für den freien Verkauf, daher nur zwei Karten pro Nase verkaufen
- wir brauchen noch Helfer für unsere Schicht (1:30 Uhr bis 3:00 Uhr)

#### **4.4 KOMET**

- Konferenz der Medizintechnik-Fachschaften findet am 11. - 14.11. in Tübingen statt
- Olivia und Kathi haben an dem Wochenende keine Zeit

#### **TOP 5: Nächste Sitzung**

- Olivia schmeißt eine Runde im Hyde

Termin: 28.10.2021 um 19:00 Uhr

Sitzungsleiter: tbd

Protokollführer: tbd

Vorschläge zur Tagesordnung: